



Diario de Querétaro



QUERÉTARO, QRO. | VIERNES 23 DE AGOSTO DE 2019 | AÑO LVII | NO. 21,027 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00

"DEJEMOS LA DEMAGOGIA" PIDE DORANTES UNIDAD POR PEÑA COLORADA

Tras la ausencia de los diputados de Morena a la sesión donde se desahogaría el tema del decreto federal, el panista pidió no polarizar y contraponer. **Pág. 4**



LORET SALE DE TELEVISIÓN FRACASA LA PROTECCIÓN A PERIODISTAS: ONU

El presidente Andrés Manuel López Obrador, acusa a los columnistas de recibir dinero para vulnerar la imagen de la 4T. **Nacional**



ÉLITE
JÓVENES TALENTOS
Exige la revista con este ejemplar

ACUMULA 576 MDD

Líderes del Bajío en inversión extranjera

CECILIA CONDE

El gobernador señaló que la entidad está por arriba de Aguascalientes, Guanajuato y SLP

Querétaro es el estado en la zona del Bajío que recibió más inversión extranjera directa en el primero de semestre del año con 576 millones de dólares, destacó el gobernador Francisco Domínguez Servién, en el anuncio de la ampliación de la empresa Hanon System de capital coreano.

"Querétaro lidera en la confianza de la inversión extranjera directa, dobleteando a nuestros socios en esta alianza centro-ba-

jío", recalcó.

El mandatario estatal, puntualizó que la entidad se colocó por arriba de Aguascalientes y San Luis Potosí, que recibieron 280 y 265 millones de dólares respectivamente y Guanajuato con 182 millones de dólares; lo que enfatizó, demuestra que en la entidad se genera la confianza para que los empresarios puedan invertir y encontrar las mejores ventajas logísticas. **Pág. 13**



El gobernador Francisco Domínguez reconoció el trabajo de los bomberos en su día. / FOTO: CORTESÍA



Ela Velden está en su mejor momento

La actriz queretana sorprende con su actuación en la serie "El juego de las llaves", donde interpreta a Siena; esto luego de estar encasillada en personajes "tiernos y conmovedores". **Gossip**

PARQUE BICENTENARIO Anuncia Nava nueva estación

El alcalde capitalino informó sobre la construcción de la sexta estación de bomberos que beneficiará a 250 mil personas del norte de la ciudad. **Pág. 8**



Alianza contra las adicciones

Los Centros de Integración Juvenil y el municipio de Corregidora, firmaron la Alianza de Mujeres Queretanas contra las Adicciones y la Violencia, con el que se busca impulsar la prevención del consumo de sustancias en ese sector.

YOLANDA LONGINO **Pág. 14**

Disputa de Norman y Méndez por Morena

Después de que Carlos Peñafiel asumió su cargo como embajador, morenistas esperan que Jesús Méndez sea el líder de Morena; mientras que su antagónico, Norman Pearl rechaza esto ya que se necesita el aval del Comité Ejecutivo Nacional. **Pág. 9**



Cuarto de Guerra **Pág. 4**
Jorge Vargas **Pág. 20**
Adán Olvera **Pág. 20**
Roberto González **Pág. 21**